
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １   ７番 議 員    久 保 山 義 明         

質問事項１ 町営住宅の今後について 

質問の要旨 

現在、園部団地の建て替え、本桜団地の空室、割田団地の長寿命化等、

抱える課題は山積しており、町全体の必要なストック数を始めとした、

それぞれの対応について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 今後の町営住宅の必要なストック数の把握状況、ま

たはその結果について示せ 

 

(２) ストック数の把握により、園部団地の建て替えにつ

いて、いつ、どのような判断をするのか 

 

(３) 本桜団地の空室状況をどのように捉え、今後どのよ

うな施策を行っていくのか 

 

(４) 町営住宅設置及び管理条例第50条（駐車場の使用者

資格）、同施行規則第23条（使用の申込）、第24条（使

用の決定）、第25条（使用料）についての考え方を示

せ 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和元年 第４回定例会） 

質 問 順 位 １   ７番 議 員    久 保 山 義 明         

質問事項２ これからの公教育のあり方について 

質問の要旨 

今年度 10月より柴田新教育長を迎え、子ども達の生きる力についてど

のような視点で捉え、これからの家庭教育、社会教育を含めた教育全般

のあり方についての所感を問う。 

また、学校教育が激変していく中で、様々な課題等に新たに取り組む

施策や今後の文化財への保護や活用について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 教育長としての最大の任務は何か示せ 

 

(２) 町立小中学校の児童及び生徒に対する印象及び課

題について所感を簡潔に示せ 

 

(３) 多様な子ども達への生きる力に対して、公教育が取

り組むべき施策とは何か示せ 

 

(４) 激変する新学習指導要領に対して、教師が今後新た

に取り組むべき指導のあり方とは何か 

 

(５) 基肄城跡等の文化財に対して、教育委員会として今

後、新たに取り組むべき施策について示せ 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 


